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平顶山市第十二届人民代

表大会代表张雷明、赵宏宇、

高建立、柳波、苏晓红已调离

本行政区域工作，根据《中华

人民共和国全国人民代表大

会和地方各级人民代表大会

代表法》的有关规定，其代表

资格终止。根据《中华人民共

和国全国人民代表大会和地

方各级人民代表大会选举法》

的有关规定，苏晓红的代表资

格终止后，其市人大常委会组

成人员的职务相应终止。

截至目前，平顶山市第十

二届人民代表大会实有代表

421名。

特此公告。

平顶山市人民代表大会

常务委员会

2023年 5月 9日

（第3号）

平顶山市第十二届人民
代表大会常务委员会公告

本报讯 （记者孙鹏飞）5月 10日，市

长李明俊到平顶山学院、河南城建学院

调研学科建设、人才培养、科研创新、服

务发展等工作，希望两校坚持正确办学

方向，持续提升办学水平，不断深化产教

融合，努力为全市经济社会高质量发展

培养更多优秀人才。

在平顶山学院，李明俊走进河南省尼

龙新材料工程技术研究中心、河南省生态

经济型木本植物种质创新与利用重点实

验室、电气与机械工程学院等处，认真听

取学校服务我市产业发展、乡村振兴情况

介绍，详细了解学校发展规划和工作中存

在的困难，现场办公研究解决办法。他强

调，希望学校全面贯彻党的教育方针，准

确把握高等教育发展规律，不断深化教育

改革，加强教师队伍建设，不断深化政产

学研协同，进一步发挥专业和人才优势，

更好地服务尼龙新材料、碳基新材料、高

端装备制造等产业发展；强化校园规划设

计，优化建筑色彩，抓好校园风貌打造，努

力把学校建设成为平顶山亮丽的名片。

市委、市政府将加大对学校特色学科建

设、高端人才引进、硕士学位点建设的支

持力度，为平顶山学院建设特色鲜明的高

水平应用型大学提供良好条件。

在河南城建学院，李明俊先后来到

土木与交通工程学院、市政与环境工程

学院、生命科学与工程学院、建筑与城市

规划学院等处，听取学校人才培养、产教

融合等情况介绍，与学校负责同志一起

座谈交流，对学校发展中需要地方协调

支持的工作现场研究、提出具体措施。

他强调，希望学校科学规划发展蓝图，持

续提高办学水平，不断提升科研创新和

服务社会能力，积极参与到平顶山城市

规划、建设、管理进程中，推动更多科技

成果转化应用，为我市完善城市功能、提

升城市品位作出更大贡献。市委、市政

府将持续提升服务效能，为河南城建学

院加快发展提供更加优良环境。

副市长史晓天参加调研。

李明俊在平顶山学院和河南城建学院调研时强调

持续提升办学水平 不断深化产教融合
为经济社会高质量发展培养更多优秀人才

本报讯 （记者孙鹏飞）5 月 9 日，市

长李明俊专题调研市区河道治理工作，

强调要深入学习贯彻习近平生态文明思

想，全面加快城区河道综合治理，打造宜

居宜业的良好生态环境，努力让人民群

众更好地共享城市发展成果。

李明俊先后来到新华区野王沟、新

庄东沟等处，实地察看湛河支流治理施

工情况，详细询问治理规划、施工进度，

对新华区迅速行动、扎实推进治理工作

给予充分肯定。

李明俊指出，做好治水兴水文章，打

造河畅水清、岸绿景美的水生态环境，事

关民生福祉和高质量发展大局。各级各

有关部门要坚持高位推动，深入贯彻落

实习近平生态文明思想，切实增强改善

城区水生态环境的紧迫感和责任感，坚

持大员上前，主要领导亲自抓、负总责，

及时听取汇报、研究部署，持续推进市区

河道治理，确保各项任务落到实处。要

坚持规划引领，深入一线调查研究，结合

湛河每条支流实际情况“一河一策”科学

规划设计，既突出景观效果又兼顾防洪

功效，努力打造集生态、景观、蓄水、防洪

于一体的多功能“生态廊道”。要坚持人

民至上，以满足人民群众对良好人居环

境和清洁生态的迫切需要，强化统筹布

局，因地制宜增加蓄水面积、建设亲水平

台，为广大市民提供更多环境优美的亲

水休闲空间，不断提升人民群众的获得

感、幸福感。要坚持集约节约，吃透用好

各项政策，优化资金配置，创新建设模

式，把每一分钱都花在刀刃上，努力做到

少花钱、多办事、快办事。要坚持不等不

靠，打破常规、迅速行动，密切协同、狠抓

落实，精心组织施工力量，加快推进违建

拆除、清淤疏浚、截污纳管、生态修复、蓄

水增景、绿化亮化等各项工作，确保按时

保质保量完成治理任务。

副市长刘文祥参加调研。

李明俊在调研市区河道治理工作时强调

全面加快河道治理 打造宜居宜业环境
努力让人民群众更好地共享城市发展成果

“五一”假期，位于舞钢市庙街乡人

头山村的九龙茶乡景区迎来一拨特殊客

人，今年 60岁的贾世钢一行专程从广西

桂林赶来，沿着父亲贾一道曾经在舞钢

战斗过的足迹，一路寻踪、一路缅怀。

当听到陪同的舞钢市老促会、舞钢

市委党史办相关负责同志的讲述，与父

亲在世时和家人回忆分享的内容一致

时，贾世钢兄妹 3 人禁不住哽咽。“父亲

生前不止一次提到这里的山山水水，现

在睹物思人难免感慨万千，但看到原来

偏远的老区变成新村，老区群众过上幸

福生活，老人在天之灵一定会感到欣

慰。”贾世钢说。

1945 年初，当时的舞阳县南部山区

活跃着一支抗日武装——叶舞支队。

1920 年出生于舞阳县保和乡的贾一道，

当时任叶舞支队一营一连连长。叶舞支

队在舞钢市的山山岭岭间坚持战斗一年

多，反复与日、伪、顽迂回作战。1938年，

贾一道加入中国共产党，1944 年 6 月舞

阳县城沦陷；1945 年 5 月新四军开始实

施“绾毂中原”作战计划，贾一道在拔掉

大韩庄日伪据点的战斗中担任攻城拔寨

的主力，配合新四军、八路军激烈战斗，

为开辟抗日根据地作出了积极贡献。抗

战胜利后，贾一道跟随王树声、陈先瑞转

入大别山桐柏地区。

新中国成立后，贾一道被派往舞阳

县武功区任副区长，随后被调往广西阳

朔任高田区代区长。1954年桂林地区供

销合作社商业改革合并为农副产品采购

站，贾一道任副经理，至 2009 年逝世。

他始终听党话、跟党走，任劳任怨、勤勤

恳恳，一生留下许多令人称颂的事迹。

2020年，在平顶山市老促会、舞钢市

老促会等部门的大力支持下，舞钢市及庙

街乡相关部门根据史料记载将叶舞支队

支队长效信趁以及贾一道等革命志士的

事迹整理成篇、镌刻成碑，在人头山村文化

广场建起舞钢人民抗日斗争纪念墙，成为

越来越多游客、学生瞻仰、研习的纪念地。

重温峥嵘岁月，展现时代新貌。如

今，四头垴山下千亩（1 亩≈666.67 平方

米）白茶满山叠翠、大韩庄村特色农业瓜

椒套种火四方……时光飞转中，烽火硝

烟处已成富民增收地，革命志士历经血

雨腥风留下的红色基因也转化成新时代

庙街人为乡村谋振兴、为群众谋幸福的

火热斗志。

据庙街乡党委书记刘彦新介绍，近

几年来，该乡在顺利实现老区群众全部

脱贫的基础上，稳步推进乡村振兴，紧紧

围绕山水资源做文章，加快培育特色产

业，不断壮大村集体经济，全方位打造

“江北第一白茶”品牌，创建白茶现代农

业产业园，规划建设集产业发展、休闲旅

游、观光研学于一体的白茶现代农业产

业园。目前，白茶种植面积已发展到

2000 多亩，并有效辐射带动数万村民增

收致富。

“吃水不忘挖井人，我们到啥时候都

不能忘了今天的幸福生活是革命前辈抛

头颅、洒热血换来的。”5 月 5 日，舞钢市

一所中学的 100 多名师生到人头山村开

展春季研学活动，讲解老师的一番介绍

在孩子们中间引发强烈共鸣。

（本报记者 杨德坤）

叶舞支队抗战处 乡村振兴干劲足

新华社河北雄安新区5月

10 日电 中共中央总书记、国

家主席、中央军委主席习近平

10 日在河北省雄安新区考察，

主持召开高标准高质量推进

雄安新区建设座谈会并发表

重要讲话。他强调，雄安新区

已进入大规模建设与承接北

京非首都功能疏解并重阶段，

工作重心已转向高质量建设、

高水平管理、高质量疏解发展

并 举 。 要 坚 定 信 心 ，保 持 定

力，稳扎稳打，善作善成，推动

各项工作不断取得新进展。

中共中央政治局常委、国

务院总理李强，中共中央政治

局常委、中央办公厅主任蔡奇，

中共中央政治局常委、国务院

副总理丁薛祥陪同考察并出

席座谈会。

5 月 10 日，习近平在河北

省委书记倪岳峰、省长王正谱

陪同下，深入雄安新区的高铁

站、社区、建设工地等，就高标

准高质量推进雄安新区建设

进行调研。

当天上午，习近平乘高铁

前往雄安新区，抵达后首先考

察了雄安站的建设运行情况。

雄安站是雄安新区开工建设的

第一个重大基础设施项目，具

有标志性意义。习近平先后察

看站台、候车大厅、站外广场，了

解雄安站建设运营和所在的昝

岗片区规划建设情况。习近平

指出，雄安站是雄安新区的交

汇车站，要进一步完善联通雄

安站和雄安新区的交通“微细

血管”，提升人流物流聚集和疏

散的效率。要把昝岗片区建设

成为高端高新产业集聚区，让

各方来客一到雄安，就能感受

到雄安新区扑面而来的现代化

新气象。

习近平随后乘车来到容

东片区南文营社区。该社区

安置了安新、容城两县回迁群

众 5000 多人。习近平先后来

到党群服务中心和社区食堂，

同社区工作人员、现场办事群

众、就餐的社区老人等亲切交

流，仔细查看民情台账，对社

区开展的便民养老服务等表

示肯定。习近平强调，我一直

牵挂着回迁群众，看到大家生

活好，我很欣慰。建设好雄安

新区，重要的是衔接好安居和

乐业，让群众住得稳、过得安、

有奔头。要同步推进城市治

理 现 代 化 ，从 一 开 始 就 下 好

“绣花”功夫，积极推进基本公

共服务均等化，构筑新时代宜

业宜居的“人民之城”。

习近平走进回迁居民李敬和家中看望。李敬和告诉总书记，

2021年 11月迁入新居，房子宽敞明亮，住得十分舒心，日子越过越红

火。习近平强调，建设雄安新区是党中央作出的重大战略决策，大

家响应国家号召，积极配合，为国家战略实施作出了贡献。他勉励

年轻一代在强国建设、民族复兴的进程中，坚定信心，学好本领，造

福桑梓，做社会主义事业的建设者和接班人。

临别时，居民们高声欢呼“总书记好”，习近平向大家挥手致

意。他深情地对大家说，河北是我工作过的地方，我对这里充满感

情，把这里建设好是我的心愿。建设雄安新区是千年大计、国家大

事，既不能心浮气躁，也不能等靠要，要踏实努力，久久为功。

（下转第三版）
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5 月 8 日，施工人员在加紧建设年

产 50000 吨高纯石墨碳材制品项目。

河南领创特种材料股份有限公司

年产 50000 吨高纯石墨碳材制品项目

位于宝丰县北部煤炭循环经济产业

园，拟投资 50 亿元。项目采用国内外

先进的工艺和设备，主导产品为模压

石墨、等静压石墨、人造石墨负极材料

等，广泛应用于冶金、模具、机械、电

子、太阳能光伏和航空航天等领域，建

成后可安排就业 900人。

本报记者 牛智广 摄

加快项目建设

新华社海南文昌 5月 10日电 5

月 10 日 21时 22 分，搭载天舟六号货

运飞船的长征七号遥七运载火箭，在

我国文昌航天发射场点火发射，约 10

分钟后，船箭成功分离并进入预定轨

道，之后，飞船太阳能帆板顺利展开

工作，发射取得圆满成功。后续，天

舟六号货运飞船将与在轨运行的空

间站组合体进行交会对接。

据中国载人航天工程办公室介

绍，天舟六号货运飞船装载了神舟十

六号和神舟十七号 6 名航天员在轨

驻留消耗品、推进剂、应用实（试）验

装置等物资。为提高货物运输能力，

本次任务天舟六号货运飞船进行了

优化改进，将货运飞船发射需求由 1

年 2 次优化为 2 年 3 次，有效降低了

运输成本。此外，飞船还搭载了大连

理工大学试验卫星等项目。

这次任务是我国载人航天工程

进入空间站应用与发展阶段的首次

飞行任务，是工程立项实施以来的第

28 次发射任务，也是长征系列运载

火箭的第 472次飞行。

空间站应用与发展阶段飞行任务首战告捷

天舟六号货运飞船发射任务取得圆满成功

5 月 10 日，市长李明俊到新华区部

分地块实地察看规划利用情况，并主持

召开座谈会听取新华区、湛河区、叶县、

平顶山尼龙新材料开发区用地空间布局

情况汇报，研究国土空间规划工作。他

强调，要强化规划引领，立足实际、着眼

长远，聘请专业团队研究，科学统筹空

间、规模、产业三大结构以及生产、生活、

生态三大布局，进一步优化功能分区，提

升土地节约集约利用水平，确保每一寸

土地都发挥最大价值和效益，为全市经

济社会高质量发展提供空间保障。

市委常委、副市长陈天富，副市长

刘文祥参加调研。 （本报记者 孙鹏飞）


